

Salud bucal para todos: atención domiciliaria y nuevos equipos tras millonaria inversión de \$2.800 millones

EN TEMUCO. *La Municipalidad, a través de su Departamento de Salud, invirtió millonario monto entre 2021 y lo que va del 2025 para fortalecer el acceso y la calidad de la atención odontológica en la Atención Primaria de Salud.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Tras la pandemia, que hoy parece tan lejana, la salud dental sufrió un golpe importante. Los equipos tuvieron casi nula posibilidad de poder ejercer y por lo tanto quedaron rezagados ante cualquier tipo de financiamiento para innovar o mejorar programas.

Es por esta razón que a la llegada del alcalde Roberto Neira Aburto se realizó un levantamiento y tras los resultados, se solicitó de manera urgente invertir y retomar la salud bucal para beneficio de toda la comunidad de Temuco.

“A mediados del 2022 se invirtieron \$2.800 millones (de pesos) para poder enfrentar y levantar al servicio odontológico de la ciudad de Temuco, con mayor infraestructura, con más equipamiento, aumentamos en nuestro personal en un 10%, se implementó odontología a domicilio a través de AlóRed, potenciamos nuestros equipos de atención domiciliaria para poder atender a las personas con dependencia severa y de cuidados paliativos”, explicó el director(s) del Departamento de Salud municipal José Miguel Mella, quien además, a raíz de todas las mejoras, añadió “el 2024 llegamos a un 120% de producción lo que significa que en vez

“En AlóRed, reforzaremos la atención odontológica para aquellos mayores de 65 años, postrados o pacientes paliativos. Y esto es muy importante porque seguimos trabajando para las personas mayores en su domicilio”

Roberto Neira,
 alcalde de Temuco

de realizar las 25 mil atenciones, sobrepasamos las 32 mil”.

Dicha inversión se traduce en la obtención de 24 sillones dentales que suma más de 147 millones de pesos; la incorporación de 2 clínicas móviles que permiten acercarse y llegar a la comunidad sin que tengan que trasladarse a un centro de salud; nuevos profesionales, que dan vida a las visitas domiciliarias y turnos en horario diferido (Más Cesfam) y otros tan importantes como insumos y mantenimiento de equipos.

COMPROMISO CON LA SALUD PÚBLICA

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, señaló al respecto que “en AlóRed, reforzaremos la atención odontológica para aquellos mayores de 65 años, postrados o pacientes paliativos. Y esto es muy importante



MUNICIPALIDAD DE TEMUCO

CON ESTA ROBUSTA INVERSIÓN, TEMUCO CONSOLIDA UN MODELO DE ATENCIÓN ODONTOLÓGICA MÁS CERCAÑO Y MODERNO, QUE NO SOLO MEJORA LA INFRAESTRUCTURA Y COBERTURA, SINO QUE TAMBIÉN BUSCA PRIORIZAR TAMBIÉN A QUIENES MÁS LO NECESITAN.

24 sillones dentales por una suma que supera los 147 millones de pesos fue una de las inversiones realizadas.

porque seguimos trabajando para las personas mayores en su domicilio, llegando las puertas de sus casas, entregando más salud y dignidad”.

La autoridad comunal agregó que “como alcalde, mi compromiso siempre será por mejorar

la salud. Porque sé que es muy importante para las personas mayores y para toda la ciudadanía que llega a nuestros consultorios, que estos beneficios son para aquellos que están inscritos en los consultorios de Temuco”.

CS